
Martin Bader
Beitrag von „juninho“ vom 3. Februar 2015, 09:07

Zitat von HansiKopp 

„Unser Ziel bleibt es, irgendwann wieder in der Bundesliga zu spielen“, versicherte
Bader den Sponsoren, sogar „so schnell wie möglich“. In dieser Saison wolle man aber
nur noch „einfach Fußball spielen und schauen, was passiert“.

Diese Aussage ist so unfassbar. Klarer kann man den Aufstieg nicht abschenken...
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